

Papy carbure aux hormones

Medecine & santé : Mieux que le Viagra ? Mieux que la DHEA ? Voici l'Androgel. Destiné à limiter les effets du vieillissement chez l'homme, il permet de lutter efficacement contre l'andropause. A l'age de 50 ans, un homme ne produit plus que 20 à 25% des hormones essentielles au développement (testostérone, hormone de croissance, mélatonine et DHEA) qu'il générerait à l'age 30 ans.

Les effets physiologiques de ces déficits hormonaux sont l'accroissement de la masse graisseuse, une baisse de la densité osseuse et de la masse musculaire, une fatigue chronique et un déclin de la libido.

L'andropause ne peut cependant pas être assimilée à la ménopause des femmes. Car les hommes continuent à produire des hormones jusqu'à la fin de leur vie. Mais pour une certaine partie d'entre eux, la production de testostérone se révèle trop faible, d'où l'initiative d'un traitement : un gel à base de testostérone.

Cette thérapie est tout de même soumise à une prescription médicale car elle est destinée à la catégorie de personnes souffrant de ce déficit hormonal. La prise de suppléments par une personne non déficitaire pourrait causer l'arrêt de la production naturelle de ces substances par le corps.

De plus, un niveau excessif de testostérone est susceptible d'entraîner la stérilité. Alors, avant de jouer avec la fontaine de Jouvence, regardez bien la notice !

Source & infos complémentaires :
Besok

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 9 juillet 2001

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/82-papy-carbure-aux-hormones.html>